

Cipar coordina debate con aspirantes a la Gobernación

Escrito por Redacción

Lunes, 30 de Septiembre de 2019 17:17 - Última actualización Miércoles, 02 de Octubre de 2019 05:06



El Comité Intergremial y Productivo del Archipiélago (Cipar) realizará un debate con los candidatos a la Gobernación, este 2 de octubre a las 5:00 p.m. en el auditorio Alejandro Rankin de la Cámara de Comercio. Así lo anunció la presidente de Anato (San Andrés), Susan Saad; coordinadora del comité.

Los temas relativos al turismo, la actividad comercial y financiera, la planeación y el urbanismo, entre otros, serán los ejes conceptuales del ejercicio.

El Cipar es el 'gremio de gremios' en las islas y está integrado por los capítulos locales de Anato, Cotelco, Acodres, la SCA, y la Cámara de Comercio entre otros.